

Coucou les copains,

J'espère que vous allez bien et que le confinement chez vous à la maison continue à bien se passer.

Je suis certaine que vous vous entraînez super bien en calcul car vous êtes des champions, ça je le sais!

Par contre je ne sais pas encore exactement quand on se reverra, peut-être dans quelques semaines... mais d'abord il faut continuer à faire la peau à ce coronavirus!

D'ici là, je compte sur vous pour profiter de papa, de maman, de vos frères et soeurs le plus possible et du soleil qui est avec nous. Jouez, bougez, et entraînez-vous en calcul pour rester de supers champions.

J'ai hâte de vous revoir, dans les meilleures conditions, et de vous présenter mon nouveau bébé chien qui s'appelle Bella.

Je vous fais de gros bisous

Anastasia